



VIENEN DE ATRÁS COLOSIO Y DANTE DELGADO PARA GANAR UNA SENADURÍA

Por Luis Carlos Silva

En un segundo intento y con el 99.7% de las actas computadas, derivado de los cómputos distritales, Luis Donaldo Colosio Riojas de Movimiento Ciudadano (MC) accedió a una senaduría de la primera minoría por el estado de Nuevo León.

Fuentes cercanas al proceso electoral señalaron que en este particular caso se aplica el dicho que reza: "Caballo que alcanza gana".

Colosio Riojas habría sido postulado tanto por Mayoría Relativa, en primera fórmula en el estado de Nuevo León, como por Representación Proporcional en el número 3 de la Lista Nacional.

Cabe destacar que, con este resultado, el puesto de Representación Proporcional queda vacante para que sea ocupado por Dante Delgado Rannauro líder nacional de Movimiento Ciudadano, quien por cierto se había registrado como suplente en la Lista Nacional.

En una publicación se redes sociales agradecieron el apoyo de la ciudadanía y del gran equipo de defensa del voto.

Lo cierto es que la remontada de Colosio Riojas en los conteos ocurre después de que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), lo habría colocado la semana pasada

en tercer lugar de la contienda, pronosticando un posible revés en las pasadas elecciones.

Cabe destacar que la fórmula Movimiento Ciudadano, encabezada por Colosio Riojas, ha obtenido 794 mil 614 votos en los cómputos distritales, es decir el 32.08% de la votación, posicionándose en segundo lugar.

De esta forma desbancan a la fórmula del PRI, PAN y PRD, encabezada por Karina Marlen Barrón Perales, la cual había quedado en segundo lugar en el PREP. La coalición opositora ha obtenido 783 mil 332 votos, lo que equivale al 31.62%. La fórmula de Morena, PT y Partido Verde, conformada por Waldo Fernández González y Judith Díaz Delgado se mantiene en el primer lugar con 839 mil 459 votos, el equivalente al 33.89%, por lo que se espera que obtengan las dos senadurías por mayoría relativa que corresponden al estado.

Al concluir el cómputo de la elección al senado en Nuevo León, se dio a conocer que la fórmula Colosio-Herrera alcanzó el segundo lugar, situación que implicará un escaño como primera minoría. Por último, se dio a conocer que los 14 cómputos distritales enviarán sus actas al Consejo Local del INE, instancia a la que corresponde declarar los resultados oficiales.

Fuente: Senado de la República.